

MZ 1.12.15

# Pängelantöner wählen Diethardt Oeding

## Neuer Veilchendienstagsprinz steht fest

**MÜNSTER-GREMMENDORF.** Unter der Moderation des Generalprinzmarschalls Wolfgang Klein wurde der Ehrenpräsident des Bundes Westfälischer Karneval e.V., Diethardt Oeding, einstimmig zum neuen Veilchendienstagsprinzen 2016 der Karnevalsgesellschaft Pängelanton in Gremmendorf gewählt. Er nennt sich Sülze Diethardt I. (Oeding) und regiert seine Narren nach der Proklamation am Veil-

chendienstag für ein Jahr. Seine Adjutanten sind Peter Kühnel und Thomas Leugner. Traditionell spendiert der Prinz der versammelten Karnevalsmannschaft dabei ein Mittagsessen – und das servierte Gericht wird Bestandteil seines prinzlichen Namens. Vorher jedoch marschiert der alte Prinz, Erbsen Albert I. (Möllers), mit den Stadtfanfare und der Pängelantongarde über die Einkaufsmeile.



Bei der Wahl des neuen Veilchendienstagsprinzen dabei waren (v.l.): Egon Clephas, Peter Kühnel (Adjutant), Erbsen Albert I. (alter Prinz), Sülze Diethardt I. (neuer Prinz), Thomas Leugner (Adjutant), Hans Ewald, Harald Tepper, Günter Hülsemann und Wolfgang Klein.

Dienstag, 1. Dezember 2015

NR. 280 RMS11

WN

## NACHRICHTEN

### Diethardt Oeding gewählt



Bei der Wahl des neuen Veilchendienstagsprinzen dabei waren (v.l.): Egon Clephas, Peter Kühnel (Adjutant), Erbsen Albert I. (alter Prinz), Sülze Diethardt I. (neuer Prinz), Thomas Leugner (Adjutant), Hans Ewald, Harald Tepper, Günter Hülsemann und Wolfgang Klein.

**MÜNSTER-GREMMENDORF.** Unter der Moderation des Generalprinzmarschalls Wolfgang Klein wurde der Ehrenpräsident des Bundes Westfälischer Karneval e.V., Diethardt Oeding, einstimmig zum neuen Veilchendienstagsprinzen 2016 der Karnevalsgesellschaft Pängelanton in Gremmendorf gewählt. Er nennt sich Sülze Diethardt I. (Oeding) und regiert seine Narren nach der Proklamation am

Veilchendienstag für ein Jahr. Seine Adjutanten sind Peter Kühnel und Thomas Leugner. Traditionell spendiert der Prinz der versammelten Karnevalsmannschaft dabei ein Mittagsessen – und das servierte Gericht wird Bestandteil seines prinzlichen Namens. Vorher jedoch marschiert der alte Prinz, Erbsen Albert I. (Möllers), mit den Stadtfanfare und der Pängelantongarde über die Einkaufsmeile.